
第    号 
令和５年７月２５日 

丹波篠山市教育長 様 
丹波篠山市立西紀小学校長 安井 健二   

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 
 

第 ２ 回 西紀小学校運営協議会実施報告書 
 
１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和５年７月１３日(木)１３：００～１４：４５  
  (2) 開催場所  丹波篠山市立西紀小学校 校長室 
 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 
 明山 信弘 里づくり振興会会長  ○ 高見志津代 いずみ会・地域指導者  ○  

恒田 正美 里づくり振興会事務局  ○ 安井 健二 西紀小学校校長  ○ 
高橋 信行 西紀小学校育友会会長  ○ 梅垣 佳代 西紀小学校教頭  ○ 
松村千津子 学識経験者・地域指導者  ○ 礒貝 陽吉 西紀小学校主幹教諭  ○ 
松本 方乃 民生児童委員  ○    

 
３ 傍聴人数 （０）名 
 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 
(1) 委嘱状の授与（公開） 
  ・委員の皆さまに委嘱状を授与した。 
   （※第１回の会議の時に委嘱状が届いていなかったため） 
(2) 会長あいさつ（公開） 
 
(3) 学校長あいさつ（公開） 
  学校の近況について、活動写真を見ていただきながら説明した。説明後、学校の取組

に対してのご意見、その他、日頃感じられていること等についての意見を伺い協議し
た。 

 ①ＰＴＡのあり方について 
 〇ＰＴＡがＰＴＯになったりしているところがあり、ＰＴＡがなくなりつつある。 
  ・子どもの数が減ってきたりすることもあり、負担感を感じるところがあるのではな

いか。  
  ・無理矢理ではなく、できる人で負担のない中で活動していく時代かもしれない。 
 
②親子ふれあい活動について 
 〇世代間交流をするなど、里づくり振興会の協力をいただきたい。 
 
③「ふるさと朝会」の講師を今後もお願いしたい旨、学校から依頼した。 
 
(4) 創立１５０周年記念行事について（公開） 
①９月１６日運動会後に地域の人とともに「人文字」をつくる、１１月２２日発表参観日

後に式典行うことについての詳細案を委員の方々に説明した。  
   内容について、概ね賛同をいただくとともに、各役割についても了承いただいた。 
 
②記念式典（１１／２２）当日の講演、あるいは、演奏をしていただく人について協議し

意見をいただき、候補に挙がった人について「交渉してみる」という意見をいただい
た。 

 
③式典の際、「思い出のギャラリー」を作るにあたり、学校に保存してある写真から選ぶ

作業を委員の方々に依頼し、快諾を得た。 
  第３回学校運営協議会として、８月３０日（水）に行うことになった。 
 
 

５ 次回開催予定 
   (1) 開催日時  令和５年８月３０日(水) １３時００分～ 
   (2) 開催場所  西紀小学校校長室 
 

  


